

Folio continente

Alcaldía de Peñagolosa, la cantidad de 286 pesetas
y sestineras que, como pena de conmoción y
procedente de la Alcaldía de Carcelén se
dirige al Presidente del Ayuntamiento de
Carcelén; acordando asimismo se le abonen
los pesetas fijos en carnicería.

En vista de no haber hasta la fecha, perso-
na designada por este Ayuntamiento para
dar cuenta al reloj público de este pueblo, se
acorda nombrar para dicho cargo, a Manuel
Pérez Pajares de esta villa; abonándose
le veinte pesetas anuales que percibirá
desde el día de hoy.

Y no habiendo más acuerdo sobre lo
que se ha firmado, los Concejales designados
se suscriben.

Díaz Barrido
Palacio Fernández Gómez
Pereira
D. D. Francisco Latorre

Delegación que da espaldas para acudir que no
tuvieron buenas las vecinas doncellas
conocedientes a los más graves y graves
del que cada persona habe conciencia
supuestamente teniendo de Señores Concejales